

1954 . ETE (probable)

oooooooooooo

Région de CREMIEUX .-(38)

oooooooooooooooooooo

TEMOINS : M. et Mme FLAMAND et deux amis.

LIEU : la plage du petit lac de Maras.

CIEL clair, étoilé, sans vent.

LES FAITS : Les quatre personnes virent au SUD, un objet de la forme d'un disque de la grosseur d'une étoile. Luminosité semblable à une étoile. Cet objet était bas par rapport aux crêtes des collines. Il se déplaçait horizontalement à une vitesse incroyable. Il y avait des " trous " dans sa course, c'est à dire que par moments il s'éteignait et se rallumait plus loin. Il semblait qu'il se déplaçait par bonds. Il se dirigeait plein NORD. Aucun bruit. Distance difficile à évaluer, environ, de l'ordre de 1 à quelques kilomètres. Les sauts et les " pannes " de la lumière de l'objet étaient synchronisés et se faisaient à intervalles réguliers.

RECUEILLI PAR J. TROADIC. envoi du groupe A.A.N.T. de Valence.